

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dari permasalahan ini, maka penelitian Tinjauan Hukum Ekonomi Islam Terhadap Transaksi Jual Beli Item Game Online Garena Free Fire dapat ditarik kesimpulan:

1. Dalam game online Garena Free Fire terdapat berbagai bentuk transaksi jual beli item game yang bisa diterapkan oleh para pemain yang hendak membeli. Setidaknya ada 4 sistem transaksi yang peneliti temui yakni;

a. Shop

Sistem shop ini merupakan sistem yang paling umum digunakan oleh para pemain untuk membeli item game secara langsung

b. Lucky Royale

Sistem Lucky Royale merupakan sistem pembelian item yang mana para pemain diharuskan untuk melakukan Spin secara ranom agar memperoleh item yang diinginkan

c. Elite Pass

Sistem Elite Pass merupakan sistem member bulanan yang bisa dibeli oleh para pemain untuk dapat mengklaim hadiah yang diberikan

d. Event

Sistem Event merupakan suatu sistem pembelian yang tidak selalu ada, hanya pada tanggal tertentu saja para pemain dapat melakukan

pembelian disini. Biasanya pada hari-hari besar atau untuk memperingati suatu perayaan dalam game.

2. Dilihat dari tinjauan Hukum Islam bahwasanya jual beli item game online Garena Free Fire, dimana item game menjadi obyek atau barang yang diperjualbelikan mengenai syarat jual beli dalam islam. Akad sudah terwakili oleh pihak penjual yakni Garena Free Fire yang sudah memberikan ketentuan mengenai barang-barang mereka jual dan setiap transaksi pembelian item game juga memberikan konfirmasi terlebih dahulu apakah pembeli benar akan membeli item tersebut. Dan pembeli disini juga ketika mengkonfirmasi pembelian tersebut menandakan indikasi adanya rasa suka dari pihak-pihak yang mengadakan transaksi. *Ba'i* dan *Mustari* terdapat penjual yakni dari pihak game Garena Free Fire dan pembeli yakni player yang memainkan game ini. jelas pada saat penjual dan pembeli melakukan serah terima barang atau objek yang diperjualbelikan, mereka bertemu dalam satu majelis atau berada dalam satu tempat yaitu di dalam game online Garena Free Fire secara otomatis. Objek yang diperjualbelikan dapat dijelaskan dengan jelas, suci, tidak mengandung unsur yang diharamkan oleh syariat, dan dapat diserahkan.. Mengenai rukun dan syarat jual beli di sistem transaksi jual beli Shop, Elite Pass, dan Event dalam game online Garena Free Fire peneliti menemukan bahwa tidak ada hal yang menyebabkan dilarangnya proses transaksi tersebut dan sudah memenuhi rukun dan syarat jual beli yang ada. Akan tetapi ada pengecualian terhadap salah satu transaksi yakni di Lucky Royale yang mengandung unsur gharar dan

mengarah ke perjudian. karena membeli item secara random dengan mengandalkan keberuntungan dalam mendapatkan item

B. Saran

1. Untuk para player (pemain) ketika dalam melakukan transaksi pembelian item game online Garena Free Fire harus lebih selektif lagi dalam memilih sistem pembelian agar terhindar dari hal-hal yang dilarang dalam agama islam seperti gharar maupun maysir.
2. Untuk pihak game sendiri sebaiknya memperbaiki sistem yang diterapkan dalam Lucky Royale agar para pemain yang hendak membeli item game menapatkan barang yang pasti dan terhindar dari unsur gharar.
3. Peran serta pemerintah dalam mewujudkan bisnis online yang baik dan benar dalam hal ini dengan adanya suatu peraturan perundang-undangan khususnya fatwa MUI mengenai hal ini akan memberikan kepastian hukum dan ketenangan bagi para pelaku bisnis dalam game online.